



PAN prioriza elección de consejeros del INE

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

CON LA PROXIMIDAD de los comicios de 2023 y 2024 y el arranque del próximo periodo ordinario en la LXV Legislatura del Congreso de la Unión, la "batalla más grande" del PAN será el proceso para elegir a los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

Así lo sostuvieron el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, y el coordinador de la bancada panista en San Lázaro, Jorge Romero Herrera.

Desde Tamaulipas, donde las y los diputados realizaron su reunión plenaria, el coor-

dinador advirtió a sus legisladores que el cuarto periodo de la actual legislatura será el más importante para impulsar su agenda legislativa, luego de que durante los últimos tres la mayoría que encabeza Morena priorizó la agenda presidencial.

Recalcó que la "gran meta" de la bancada será la conformación del comité que evaluará los perfiles de quienes aspiren a ser consejeros electorales, pues opinó que "este gobierno ha llegado a un nivel de autoritarismo, que a lo mejor ni siquiera soporten la idea de no ganar en 2024".

Por ello dijo que "no va a haber una batalla más importante para nosotras y nosotros, en el cuarto periodo, que

escoger, y escoger bien, a las mujeres y los hombres que habrán de ser los próximos consejeros del INE", exclamó.

Marko Cortés ratificó lo dicho por el parlamentario, a quien dijo que la principal encomienda será su papel dentro de la conformación del Comité Técnico, pues recordó que de los siete lugares sólo se han designado cuatro por parte del Inai y la CNDH, pero faltan los tres que propondrá la Junta de Coordinación Política en San Lázaro.

Cortés Mendoza señaló que la segunda tarea para la bancada panista es asegurarse de no avalar algo que "no sea bueno para la democracia" al momento de votar las quintetas que se propongan para consejeros y que, de ser necesario, se recurrirá a la insaculación.

El dirigente nacional del blanquiazul adelantó que recurrirá a encuestas, foros y debates para el proceso de designación de candidatura que le corresponderá guiar en cuanto a la elección presidencial y de la Ciudad de México en el año 2024.

EL TIP

JORGE ROMERO

lamentó que los grupos parlamentarios de Morena, PVEM y PT no se abran al diálogo porque "decidieron entregar el Poder Legislativo" al Ejecutivo federal.



JORGE ROMERO (1), Marko Cortés (2) y Santiago Creel (3), ayer durante la reunión plenaria de las y los diputados del PAN.